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Позади - 15 лет. Впереди...

Второй музыкальной школе исполнилось 
пятнадцать лет. Она -  ровесница города. За 
это время много воды утекло, многое изме
нилось. Сегодня школу знают. Знаки не толь
ко в Нягани, но и за ее пределами. Концерты 
преподавателей и учеников музыкальной 
альма-матер -  всегда события, которые с 
нетерпением ждутКнадолго запоминают...

А как все начиналось? Как закладыва
лись основы школы? Кому принадлежит идея 
создания ДМШ  № 2?

“Идея принадлежит Михаилу Михайло
вичу Пряелову, моему супругу, - отвечает ди
ректор Наталья Александровна Пряслова. 
-  Он приехал в Нягань в связи с переводом 
сюда объединения “Краснолешшскнефгегаз” 
из Урал в 1982-ом, на три года раньше меня. 
И через какое-то время понял, что здесь нуж
на хорошая музыкальная школа, которая со
ответствовала бы определенным нормам.

Инициатива была поддержана Б.И. Нурие
вым. Борис Исаевич даже специально орга
низовал перепланировку здания жилого 
дома! А в 1985-ом начальник окружного 
отдела культуры Александр Эрнстович Гер
бер шдал указ об открытии детской музы
кальной школы № 2 города Нягани. Так 
началась наша история...

Сама я после окончания музучилшца 
работала в Сургуте, в Урае, пятнадцать лет 
-  здесь. Шесть из них -  в должности завуча, 
а первым директором школы бьиа Кима 
Хатмиевна Курамшина.

На снимке: директор школы Н.А. Пряс
лова принимает поздравления от заместителя 
начальника предприятия “Энергокомплекс” 
В.К. Жукова.

Фото А. ТРИФАНОВА.
(Продолжение на 6 стр.).

• Профсоюзная жизнь

О  важном и актуальном
Тринадцатого марта состоялось заседа

ние пленума горкома профсоюза работни
ков образования и науки, на котором об
суж далось несколько важных для 
учительства города проблем.

Речь шла об утверждении положения о 
выш агах надбавок за сложность, напря
женность и высокое качество работы. Были 
обсуждены вопросы работы по коллектив
ному договору, утвержденному трудовыми 
коллективами, а также ответ на него на
чальника управления образования. Прозву
чала информация председателя горкома 
профсоюза М.З. Полежаевой с отчетно- 
выборной профсоюзной окружной, конфе
ренции работников образования и науки.
Р Положение о выплате надбавок было у ь  
вепжлено с небольшим дополнением: про
изводить оплату за выполнение нефункци
ональных обязанностей председателям 
первичных профсоюзных организаций. I <>- 
лосовапие оказалось единогласным, всею 
в работе пленум* участвовал 21 человек 
( 'эти м  чуть позже, 15 марта, на ыседании 
президиума, не согласился начальник уп
равления А.А. 1 охранный. ̂ I (;| цтенуме получили одобрение дей

ствия председателя горкома профсоюза в 
решении вопросов, связанных с коллектив
ным договором.

Документ подробно обсуждался на за
седании президиума 15 марта. А.А. Сохран
ный категорически высказался прошв того, 
чтобы подписать предложенный проект кол
лективного договора. Начальник управле- 
нил образования указал на ряд причин, ко
торые. якобы, препятствуют решению этого 
вопроса. А ведь работа по столь важному 
документу ведется с 15 марта 1998.года. Но 
итакой продолжительный период до сих пор 
не привел стороны к необходимому резуль
тату.

Завершая работу, участники пленума 
познакомились с постановлением XII ок
ружной отчетно-выборной профсоюзной 
конференции, обсудили обращение к работ
никам образования и науки губернатора 
Ханты-Мансийского автономного округа в 
связи е предстоящими выборами. Было при
нят о решение - поддержать на выборах 26 
марта кандидатуру А.В. Филипенко.

Президиум горкома профсоюза 
работников образования и науки.

• Позиция

Голосуем 
за людей дела!

Близится к завершению предвыборная 
кампания. 26 марта состоятся выборы Пре- 

-зидента России, губернатора нашего авто
номного округа, а жителям района предсто
ит проголосовать и за главу муниципального 
образования “Октябрьский район”.

Особенностью нынешней кампании ста
ло применение новых избирательных техно
логий. зачастую не соответствующих нормам 
российского законодательства. Большая 
часть кандидатов, претендующих на должно
сти разных уровней исполнительной власти, 
ведет предвыборную борьбу честно. Одна
ко есть и такие, которые не гнушаются ис
пользовать “грязные'’ методы. Кроме того, 
существует и некая третья сила. - ее действия 
направлены на то, чтобы выборы не состоя- 
пись вообще. По прогнозам аналитиков, до
биться этого не гак уж сложно. Но возникает 
вопрос: кому в России выгоден период без
властия?

Уверены, избирагели, имея сегодня за пле
чами серьезный опыт жизни в демократичес
кой стране, смогут разобраться в "предвы
борном калейдоскопе".отличить демагогов 
с их пустыми обещаниями от людей дела, 
сумевших доказать свою состоятельность. 
Мы все стоим перед выбором пути, по кото
рому предстоит идти в ближайшие четыре 
года.

Считаем своим долгом призвать жите
лей Нягани и Октябрьского района посетить 
в воскресенье свои избирательные участки и 
со всей ответственностью отдать голоса за 
достойнейших кандидатов.

Редакционная коллегия.

Семинар
Март для Нягани стал одним большим школь

ным праздником. Юбилей у второй музыкальной, 
шестой общеобразовательной и девятой началь
ной и многое другое.

Но, как выяснилось, двухтысячный год-юби
лейный еще и для системы начального профес
сионального образования: ей исполняется €0 
лет.

Не праздника ради, а пользы для в Няганском 
профессиональном лицее прошел окружной се
минар для директоров УПК и довузовских цент
ров подготовки кадров. Поговорить о воспитании 
подростков, их социальной адаптации в совре
менном мире, обменяться опытом работы собра
лись специалисты из 13 городов и поселков 
округа. Обсуждение важных вопросов, связанных 
с обучающим процессом, внедрением новых об
разовательных систем, и дебаты плавно перешли 
в отхрытые уроки. Проведенные лицеистами и пре
подавателями занятия говорили намного больше, 
чем выступления и доклады. Гости были приятно 
удивлены тому профессионализму, умению дер
жаться, тем навь!кам и знаниям, которыми обла- 
даютняганские ребята. “Реэупьтаты-налицо.Сра
зу чувствуется, что лицеисты очень грамотны и 
профессионально подкованы", - сказал один из 
членов комиссии. И это неудивительно. Наш ли
цей является одним из лучших учебных заведе
ний в округе, обладает уникальным опытом рабо
ты. Бывший муниципальный центр подготовки 
кадров, теперь -  профессиональный лицей, не раз 
был отмечен грамотами и дипломами первой сте
пени не только в окружных у  зональных, но и в 
столичных семинарах и конкурсах.

Программа продолжилась итоговым конкурсом 
водителей. За победу боролись команды САТП и 
"Лицеист", который и выиграл.

Несколько дней, проведенные гостями из ок
руга в Нягани на семинаре, закончились знаком
ством с клубом “В мире профессий" и театром мод 
"Фантазия без границ". Новая коллекция моделей 
одежды и причесок не оставила равнодушным ни* 
кого в переполненном зале.

Мы не будем делать выводов о необходимос
ти проведения подобных мероприятий, скажем 
только за образование детей всего округа можно 
не беспокоиться. Оно -  в надежных руках.

О. КУРС МАН.

к о р о т к и еновости
Продолжается строительство 

всесезонной автодороги Нягань -  
Приобье, являющейся частью кон
цепции развития автодорожной 
сети Ханты-Мансийского округа. 
Одним из самых сложных соору
жений на этом участке является 
пост через реку Крестьянку. Его 
строительство первого декабря 
1999 года начали специалисты 
территориальной фирмы "Мосто- 
и р я д - 3 6 " .

Как рассказал прораб этого 
предприятия П.И. Дружинин, на се
годня строительство моста ведет
ся силами двух вахтовых звень
ев. Форсировать работы 
пришлось из-за ранней весны. 
Сейчас главное -  успеть до па
водка возвести первую очередь 
объекта и дать возможность для 
проезда строительной техники тре
ста Узтюменьдорстрой". В пол
ном объеме мост через Крестьян
ку планируется сдать в эксп
луатацию в сентябре -  октябре ны
нешнего года.

А. ЛУЧКИН.

18 марта в ДК “Западном” по
здравляли тех, кто отдал много лет 
*изни леспромхозу. “Они были пер
выми" -  так называлась торже
ственная концертная программа, 
которая прошла в честь 35-летия 
старейшего предприятия города. 
Это был хороший повод для того, 
чтобы вспомнить минувшее и еще 
раз поблагодарить людей за доб
росовестный и нелегкий труд.

Л. ГИЗАТУЛИНА.
19 марта при Няганском го 

родском казачьем обществе в 
порядке эксперимента начала 
-вою работу Кадетская воскрес
ая школа. Сформирован первый 
Лаоный взвод из тридцати каде
тов В программу обучения вве- 
Рвны следующие дисциплины: “За- 
«и Божии', История и традиции 
казачества . 'Начальная военная 
'«Дготовка" и "Строевая подготов- 
т - Г л а с н о  положению о Вое
н н о й  кадетской школе, утвер- 
ЗДенному атаманом городского 
™зачьего общества В И Моисее- 
т*т основной целью создания но- 
«тогюдразделения является под- 
оговка молодежи к службе в 

ЕКНИ, духовное и патриотическое 
"-питание, а также отбор канди- 
«гов из числа кадетов для лро- 
~“Щ*Ния службы в казачьих во-

■'»*  ч а с т я х
И. БЕЛ О Н О ГО В
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